

# 31 ANIVERSARIO

Autor Alberto Martínez  
jueves, 07 de junio de 2012  
Modificado el viernes, 14 de septiembre de 2012

Hoy estamos de enhorabuena, pese a estar bastante afectados por el fallecimiento de nuestro amigo Pascual, hoy tenemos que estar alegres, ya que nuestra cofradía la Real Cofradía de Jesús en la Columna cumple 31 años y por ese motivo desde la página web de la Real Cofradía de Jesús en la Columna queremos hacer un pequeño homenaje por aquellas personas que en el día 7 de Junio de 1981 fundaron nuestra cofradía, también a todos los cofrades que han pasado, por nuestra entidad, por los que están y por los que vendrán va por todos. Desde estas líneas felicidades.

Â Â Â Â Â

Â